

DAFTAR LAMPIRAN

LAMPIRAN A

Lampiran 1.1 Laporan Pengajuan Kerja Profesi (KP)

	FORMULIR PENGAJUAN KERJA PROFESI	SPT-I/03/SOP-27.b/F-01
		No. Rekaman

Identitas Mahasiswa

Nama Mahasiswa : Shinta sri wulandari
NIM : 2019081060 Tahun Akademik : 2019
Program Studi : Sistem Informasi
Materi/Judul KP : Analisa Kinerja Aplikasi Loan Origination System pada Perusahaan P2P Lending Platform. .

Identitas Instansi/Perusahaan

Instansi/Perusahaan : PT Akseleran Keuangan Inklusif Indonesia.
Nama Pembimbing : Eric Guides Wijaya
Jabatan : Credit Risk Head
Alamat KP : Sahid Sudirman Center Lantai 11 Unit H, Jl. Jenderal Sudirman No.Kav. 86, Jakarta 10220
Telepon/email : 0811 8960 094 / eric.guides@akseleran.com
Masa Kerja Profesi : Juni 2022 sampai dengan : Agustus 2022.

Persetujuan Oleh Kaprodi :

Disetujui Tgl : 30 mei 2022
 Tidak Disetujui Paraf : 
Alasan

Dosen Pembimbing Kerja Profesi : (Diisi oleh Kaprodi)

Tgl: 24 Mei 2022
Yang mengajukan,
Mahasiswa



(Shinta sri wulandari)

Tgl: 28 Mei 2022
Mengetahui,
Dosen Pembimbing KP,



(Marcello Singadji, S.Kom., M.T.)

Tgl: 30 Mei 2022
Menyetujui,
Kepala Program Studi,



(Chaerul Anwar, S.Kom, M.T.I.)

*Coret yang tidak perlu

Lampiran 1.2 Surat Pengantar Kerja Profesi



Tanggal : 2 Juni 2022
Nomor : 014/EKS-SIF/UPJ/06.22
Lampiran : -
Hal : Permohonan Kerja Profesi

Kepada Yth.
Bapak Eric Guides Wijaya
Credit Risk Head
PT. Akseleran Keuangan Inklusif Indonesia
di Tempat

Dengan hormat,

Dengan ini kami sampaikan bahwa mahasiswa yang tersebut dibawah ini:

Nama : **Shinta Sri Wulandari**
NIM : **2019081060**
Semester : **VI (Enam)**

Adalah benar mahasiswa aktif yang terdaftar pada Program Studi Sistem Informasi Universitas Pembangunan Jaya. Mahasiswa tersebut bermaksud memohon ijin untuk melakukan pelatihan Kerja Profesi atau magang sebagai persyaratan wajib dalam Mata Kuliah Kerja Profesi dan juga dapat menambah ilmu serta pengalaman pada mahasiswa tersebut.

Untuk itu kami mohon kepada Bapak untuk dapat membantu mahasiswa yang bersangkutan guna memperoleh pelatihan kerja sesuai dengan kebutuhan dari pihak PT. Akseleran Keuangan Inklusif Indonesia selama 400 (Empat Ratus) Jam sejak periode Mei 2022 – Agustus 2022. Pelatihan kerja tersebut sepenuhnya akan digunakan untuk proses pembelajaran dan meningkatkan pengalaman mahasiswa untuk lebih memahami dunia pekerjaan setelah lulus nanti.

Apabila ada hal yang ingin dikonfirmasi, mohon kiranya dapat menghubungi Bapak Johan Budiman (johan.budiman@upj.ac.id) selaku Koordinator Kerja Profesi Program Studi Sistem Informasi. Demikian permohonan ini kami sampaikan, Atas perhatian dan kerjasamanya, dihaturkan terima kasih.

Hormat kami,
Universitas Pembangunan Jaya

Chaerul Anwar, S.Kom., M.I.I.
Kepala Program Studi Sistem Informasi

Lampiran 1.3 Formulir Penerimaan Kerja Profesi

DocuSign Envelope ID: B85AF5C5-596D-445F-A06F-DB7B583987EB

	FORMULIR PENERIMAAN KERJA PROFESI	SPT-I/03/SOP-27.b/F-02
		No. Rekaman

Nama Instansi : PT. Akseleran Keuangan Inklusif Indonesia
 Nomor Identitas Instansi *) : NIB (Nomer Induk Berusaha) AKII - 9120104221028

Alamat : Sahid Sudirman Center Lantai 11 Unit G, Jl. Jenderal Sudirman No.Kav.86, Daerah Khusus Ibukota Jakarta 10220

Bersedia menjadi tempat pelaksanaan kerja profesi untuk

Nama Mahasiswa : Shinta Sri Wulandari
 Nomor Induk Mahasiswa : 2019081060
 Program Studi : Sistem Informasi
 Tahun Akademik : 2019

Pelaksanaan Kerja Profesi dijadwalkan sebagai berikut:

Tanggal Mulai : 13 Juni 2022
 Tanggal Selesai : 13 September 2022
 Total Jam Kerja **) : 480 Jam Kerja
 Bagian/Divisi : Credit Operation
 Uraian Pekerjaan ***) : Melakukan monitoring performance pembayaran borrower atau payor.
Melakukan Validasi Collateral (Invoice, PO , dan lain lain).
Melakukan request transaksi pada JA (Join Account).
Melakukan pengecekan terhadap setiap Transaksi.

Nama Pembimbing Kerja : Eric Guides Wijaya
 Kontak Pembimbing Kerja : HP : 0811 8960 094
 Email : eric.guides@akseleran.com

Demikian informasi ini diberikan sesuai perihal di atas untuk digunakan sebaik-baiknya.

Tgl:
 Mengetahui,
 Pembimbing Kerja

DocuSigned by:

 (.....2D57E00B39B8485.....)

Tgl:
 Menyetujui,
 Bagian SDM/Human Resources/
 Personalia

DocuSigned by:

 (.....CEF4EABC68F24AB.....)

*) Instansi KP wajib berbadan hukum, dibuktikan dengan dokumen resmi antara lain tetapi tidak terbatas pada Akta Perusahaan, SIUP dan NPWP; dan bukan milik keluarga inti dari mahasiswa yang melakukan KP

**) Jumlah jam kerja KP minimal 400 jam kerja

***) Bisa dituliskan dalam lembar terpisah apabila tempat tidak mencukupi

Lampiran 1.4 Lembar Harian Pelaksanaan Kerja Profesi

	LAPORAN HARIAN PELAKSANAAN KERJA PROFESI	SPT-I/03/SOP-27.b/F-03
		No. Rekaman

Nama Mahasiswa : Shinta sri wulandari
 Program Studi/NIM : Sistem Informasi / 2019081060
 Nama Instansi/Perusahaan : PT Akseleran Keuangan Inklusif Indonesia
 Unit/Bagian/Seksi tempat KP : Credit Operation
 Tanggal Pelaksanaan KP : 13 Juni 2022 s.d. 13 September 2022

No.	Tanggal	Materi yang Dikerjakan	Paraf Pembimbing Kerja
1.	13 Juni 2022	- Pengenalan mengenai Pekerjaan Credit Operation. - Pengenalan proses bisnis yang ada pada perusahaan. - Pengenalan pekerjaan yang akan dilakukan selama Kerja Profesi dilaksanakan. - Pengenalan mengenai Aplikasi LOS yang akan digunakan untuk menunjang pekerjaan.	h
2.	14 Juni 2022	- Pengenalan mengenai Aplikasi LOS dengan fitur yang ada pada aplikasi. - Penggunaan Aplikasi LOS dan beberapa fitur yang ada. - Penggunaan Aplikasi LOS dalam memantau jaminan dalam proses transaksi. - Melakukan kegiatan transaksi sebagai JA Management.	h
3.	15 Juni 2022	- Penggunaan Aplikasi LOS dalam mengecek jaminan fidusia Borrower. - Mendownload File yang dibutuhkan ada pada Aplikasi LOS - Penggunaan Aplikasi LOS dalam mencari Pinjaman. - Melakukan kegiatan transaksi sebagai JA Management.	L
4.	16 Juni 2022	- Penggunaan Aplikasi LOS dalam mengecek jaminan fidusia Borrower. - Mendownload File yang dibutuhkan ada pada Aplikasi LOS - Penggunaan Aplikasi LOS dalam mencari Pinjaman. - Melakukan kegiatan transaksi dan pengecekan dokumen pada LOS	h
5.	20 Juni 2022	- Penggunaan Aplikasi LOS dalam mengecek jaminan fidusia Borrower. - Mendownload File yang dibutuhkan ada pada Aplikasi LOS - Penggunaan Aplikasi LOS dalam mencari Pinjaman. - Melakukan kegiatan transaksi dan pengecekan dokumen pada LOS - Melakukan tandem via zoom mengenai Flow Product.	h
6.	21 Juni 2022	- Penggunaan Aplikasi LOS dalam mengecek jaminan fidusia Borrower. - Mendownload File yang dibutuhkan ada pada Aplikasi LOS - Penggunaan Aplikasi LOS dalam mencari Pinjaman. - Melakukan kegiatan transaksi dan pengecekan dokumen pada LOS	h
7.	22 Juni 2022	- Penggunaan Aplikasi LOS dalam mengecek jaminan fidusia Borrower. - Mendownload File yang dibutuhkan ada pada Aplikasi LOS - Penggunaan Aplikasi LOS dalam mencari Pinjaman. - Melakukan kegiatan transaksi dan pengecekan dokumen pada LOS	h
8.	23 Juni 2022	- Penggunaan Aplikasi LOS dalam mengecek jaminan fidusia Borrower. - Mendownload File yang dibutuhkan ada pada Aplikasi LOS - Penggunaan Aplikasi LOS dalam mencari Pinjaman. - Melakukan kegiatan transaksi dan pengecekan dokumen pada LOS	h
9.	27 Juni 2022	- Penggunaan Aplikasi LOS dalam mengecek jaminan fidusia Borrower. - Mendownload File yang dibutuhkan ada pada Aplikasi LOS - Penggunaan Aplikasi LOS dalam mencari Pinjaman. - Melakukan kegiatan transaksi dan pengecekan dokumen pada LOS	h
10.	28 Juni 2022	- Penggunaan Aplikasi LOS dalam mengecek jaminan fidusia Borrower. - Mendownload File yang dibutuhkan ada pada Aplikasi LOS - Penggunaan Aplikasi LOS dalam mencari Pinjaman. - Melakukan kegiatan transaksi dan pengecekan dokumen pada LOS	h
11.	29 Juni 2022	- Penggunaan Aplikasi LOS dalam mengecek jaminan fidusia Borrower. - Mendownload File yang dibutuhkan ada pada Aplikasi LOS - Penggunaan Aplikasi LOS dalam mencari Pinjaman. - Melakukan kegiatan transaksi dan pengecekan dokumen pada LOS	h
12.	30 Juni 2022	- Penggunaan Aplikasi LOS dalam mengecek jaminan fidusia Borrower. - Mendownload File yang dibutuhkan ada pada Aplikasi LOS - Penggunaan Aplikasi LOS dalam mencari Pinjaman. - Melakukan kegiatan transaksi dan pengecekan dokumen pada LOS	h

Lampiran 1.6 Lembar Harian Pelaksanaan Kerja Profesi – halaman3

		<ul style="list-style-type: none"> - Penggunaan Aplikasi LOS dalam mencari Pinjaman. - Melakukan kegiatan transaksi dan pengecekan dokumen pada LOS - Melakukan Validasi Colleterals 	
31	3 Agustus 2022	<ul style="list-style-type: none"> - Penggunaan Aplikasi LOS dalam mengecek jaminan fidusia Borrower. - Mendownload File yang dibutuhkan ada pada Aplikasi LOS - Penggunaan Aplikasi LOS dalam mencari Pinjaman. - Melakukan kegiatan transaksi dan pengecekan dokumen pada LOS - Melakukan Validasi Colleterals 	h
32	4 Agustus 2022	<ul style="list-style-type: none"> - Penggunaan Aplikasi LOS dalam mengecek jaminan fidusia Borrower. - Mendownload File yang dibutuhkan ada pada Aplikasi LOS - Penggunaan Aplikasi LOS dalam mencari Pinjaman. - Melakukan kegiatan transaksi dan pengecekan dokumen pada LOS - Melakukan Validasi Colleterals 	h
33	8 Agustus 2022	<ul style="list-style-type: none"> - Penggunaan Aplikasi LOS dalam mengecek jaminan fidusia Borrower. - Mendownload File yang dibutuhkan ada pada Aplikasi LOS - Penggunaan Aplikasi LOS dalam mencari Pinjaman. - Melakukan kegiatan transaksi dan pengecekan dokumen pada LOS - Melakukan Validasi Colleterals - Melakukan implementasi Blackbox Testing dengan Admin JA Management Phase 2 	h
34	9 Agustus 2022	<ul style="list-style-type: none"> - Penggunaan Aplikasi LOS dalam mengecek jaminan fidusia Borrower. - Mendownload File yang dibutuhkan ada pada Aplikasi LOS - Penggunaan Aplikasi LOS dalam mencari Pinjaman. - Melakukan kegiatan transaksi dan pengecekan dokumen pada LOS - Melakukan Validasi Colleterals 	h
35	10 Agustus 2022	<ul style="list-style-type: none"> - Penggunaan Aplikasi LOS dalam mengecek jaminan fidusia Borrower. - Mendownload File yang dibutuhkan ada pada Aplikasi LOS - Penggunaan Aplikasi LOS dalam mencari Pinjaman. - Melakukan kegiatan transaksi dan pengecekan dokumen pada LOS - Melakukan Validasi Colleterals 	h
36	11 Agustus 2022	<ul style="list-style-type: none"> - Penggunaan Aplikasi LOS dalam mengecek jaminan fidusia Borrower. - Mendownload File yang dibutuhkan ada pada Aplikasi LOS - Penggunaan Aplikasi LOS dalam mencari Pinjaman. - Melakukan kegiatan transaksi dan pengecekan dokumen pada LOS - Melakukan Validasi Colleterals 	h
37	15 Agustus 2022	<ul style="list-style-type: none"> - Penggunaan Aplikasi LOS dalam mengecek jaminan fidusia Borrower. - Mendownload File yang dibutuhkan ada pada Aplikasi LOS - Penggunaan Aplikasi LOS dalam mencari Pinjaman. - Melakukan kegiatan transaksi dan pengecekan dokumen pada LOS - Melakukan Validasi Colleterals 	h
38	16 Agustus 2022	<ul style="list-style-type: none"> - Penggunaan Aplikasi LOS dalam mengecek jaminan fidusia Borrower. - Mendownload File yang dibutuhkan ada pada Aplikasi LOS - Penggunaan Aplikasi LOS dalam mencari Pinjaman. - Melakukan kegiatan transaksi dan pengecekan dokumen pada LOS - Melakukan Validasi Colleterals 	h
39	17 Agustus 2022	Tanggal Merah (Libur Nasional)	
40	18 Agustus 2022	<ul style="list-style-type: none"> - Penggunaan Aplikasi LOS dalam mengecek jaminan fidusia Borrower. - Mendownload File yang dibutuhkan ada pada Aplikasi LOS - Penggunaan Aplikasi LOS dalam mencari Pinjaman. - Melakukan kegiatan transaksi dan pengecekan dokumen pada LOS - Melakukan Validasi Colleterals 	h
41	22 Agustus 2022	<ul style="list-style-type: none"> - Penggunaan Aplikasi LOS dalam mengecek jaminan fidusia Borrower. - Mendownload File yang dibutuhkan ada pada Aplikasi LOS - Penggunaan Aplikasi LOS dalam mencari Pinjaman. - Melakukan kegiatan transaksi dan pengecekan dokumen pada LOS - Melakukan Validasi Colleterals 	h
42	23 Agustus 2022	<ul style="list-style-type: none"> - Penggunaan Aplikasi LOS dalam mengecek jaminan fidusia Borrower. - Mendownload File yang dibutuhkan ada pada Aplikasi LOS - Penggunaan Aplikasi LOS dalam mencari Pinjaman. - Melakukan kegiatan transaksi dan pengecekan dokumen pada LOS - Melakukan Validasi Colleterals 	h
43	24 Agustus 2022	<ul style="list-style-type: none"> - Penggunaan Aplikasi LOS dalam mengecek jaminan fidusia Borrower. - Mendownload File yang dibutuhkan ada pada Aplikasi LOS - Penggunaan Aplikasi LOS dalam mencari Pinjaman. - Melakukan kegiatan transaksi dan pengecekan dokumen pada LOS - Melakukan Validasi Colleterals 	h
44	25 Agustus 2022	<ul style="list-style-type: none"> - Penggunaan Aplikasi LOS dalam mengecek jaminan fidusia Borrower. - Mendownload File yang dibutuhkan ada pada Aplikasi LOS - Penggunaan Aplikasi LOS dalam mencari Pinjaman. - Melakukan kegiatan transaksi dan pengecekan dokumen pada LOS - Melakukan Validasi Colleterals 	h
45	29 Agustus 2022	<ul style="list-style-type: none"> - Penggunaan Aplikasi LOS dalam mengecek jaminan fidusia Borrower. - Mendownload File yang dibutuhkan ada pada Aplikasi LOS - Penggunaan Aplikasi LOS dalam mencari Pinjaman. - Melakukan kegiatan transaksi dan pengecekan dokumen pada LOS - Melakukan Validasi Colleterals 	h
46	30 Agustus 2022	<ul style="list-style-type: none"> - Penggunaan Aplikasi LOS dalam mengecek jaminan fidusia Borrower. - Mendownload File yang dibutuhkan ada pada Aplikasi LOS 	h

Lampiran 1.7 Lembar Harian Pelaksanaan Kerja Profesi – halaman4


		<ul style="list-style-type: none"> - Mendownload File yang dibutuhkan ada pada Aplikasi LOS - Penggunaan Aplikasi LOS dalam mencari Pinjaman. - Melakukan kegiatan transaksi dan pengecekan dokumen pada LOS - Melakukan Validasi Colateral 	
48	01 September 2022	<ul style="list-style-type: none"> - Penggunaan Aplikasi LOS dalam mengecek jaminan fidusia Borrower. - Mendownload File yang dibutuhkan ada pada Aplikasi LOS - Penggunaan Aplikasi LOS dalam mencari Pinjaman. - Melakukan kegiatan transaksi dan pengecekan dokumen pada LOS - Melakukan Validasi Colateral 	⚡
49	05 September 2022	<ul style="list-style-type: none"> - Penggunaan Aplikasi LOS dalam mengecek jaminan fidusia Borrower. - Mendownload File yang dibutuhkan ada pada Aplikasi LOS - Penggunaan Aplikasi LOS dalam mencari Pinjaman. - Melakukan kegiatan transaksi dan pengecekan dokumen pada LOS - Melakukan Validasi Colateral - Melakukan implementasi Blackbox Testing dengan Admin JA Management 	⚡
50	06 September 2022	<ul style="list-style-type: none"> - Penggunaan Aplikasi LOS dalam mengecek jaminan fidusia Borrower. - Mendownload File yang dibutuhkan ada pada Aplikasi LOS - Penggunaan Aplikasi LOS dalam mencari Pinjaman. - Melakukan kegiatan transaksi dan pengecekan dokumen pada LOS - Melakukan Validasi Colateral 	⚡
51	07 September 2022	<ul style="list-style-type: none"> - Penggunaan Aplikasi LOS dalam mengecek jaminan fidusia Borrower. - Mendownload File yang dibutuhkan ada pada Aplikasi LOS - Penggunaan Aplikasi LOS dalam mencari Pinjaman. - Melakukan kegiatan transaksi dan pengecekan dokumen pada LOS - Melakukan Validasi Colateral 	⚡
52	08 September 2022	<ul style="list-style-type: none"> - Penggunaan Aplikasi LOS dalam mengecek jaminan fidusia Borrower. - Mendownload File yang dibutuhkan ada pada Aplikasi LOS - Penggunaan Aplikasi LOS dalam mencari Pinjaman. - Melakukan kegiatan transaksi dan pengecekan dokumen pada LOS - Melakukan Validasi Colateral 	⚡
53	12 September 2022	<ul style="list-style-type: none"> - Penggunaan Aplikasi LOS dalam mengecek jaminan fidusia Borrower. - Mendownload File yang dibutuhkan ada pada Aplikasi LOS - Penggunaan Aplikasi LOS dalam mencari Pinjaman. - Melakukan kegiatan transaksi dan pengecekan dokumen pada LOS - Melakukan Validasi Colateral 	⚡
54	13 September 2022	<ul style="list-style-type: none"> - Penggunaan Aplikasi LOS dalam mengecek jaminan fidusia Borrower. - Mendownload File yang dibutuhkan ada pada Aplikasi LOS - Penggunaan Aplikasi LOS dalam mencari Pinjaman. - Melakukan kegiatan transaksi dan pengecekan dokumen pada LOS - Melakukan Validasi Colateral 	⚡













Tanggal: 18 Oktober 2022
Pembimbing Kerja

( Eric Guides Wijaya)

Lampiran 1.8 Lembar Bimbingan Kerja Profesi

	FORMULIR BIMBINGAN KERJA PROFESI	SPT-1/03/SOP-27.b/F-04
		No. Rekaman

Nama Mahasiswa : Shinta sri wulandari
 Program Studi/NIM : Sistem Informasi/ 2019081060
 Nama Instansi/Perusahaan : PT Akseleran Keuangan Inklusif Indonesia
 Unit/Bagian/Seksi tempat KP : Credit Operation
 Tanggal Pelaksanaan KP : 13 Juni 2022 s.d. 13 September 2022
 Nama Dosen Pembimbing KP : Marcello Singadji, S.Kom., M.T.

No.	Tanggal	Materi	Paraf Mahasiswa	Paraf Dosen Pembimbing KP
1	17/05/2022	Bentuk dan tata tulis/format		
2	19/08/2022	Judul dan Bab 1		
3	24/09/2022	Bab 1 dan Bab 2		
4	15/10/2022	Bab 3 (Pembahasan)		
5	03/11/2022	Lampiran Dokumen Persyaratan KP dan Sidang KP		

*** jika tidak mencukupi, dapat menggunakan lebih dari 1 (satu) lembar*

Tgl: 3. 11. 2022.

Dosen Pembimbing KP,



(Marcello Singadji, S.Kom., M.T.)

Lampiran 1.9 Surat Keterangan Pengalaman Kerja



SURAT KETERANGAN KERJA

NO : 086/HRD/SK/X/2022

Yang bertanda tangan dibawah ini:

- Nama : Mikhail Tambunan
- Jabatan : Direktur

dengan ini menerangkan bahwa :

- Nama : Shinta Sri Wulandari
- No KTP : 3173086906991001
- Tempat dan tanggal lahir : Jakarta, 29 Juni 1999
- Alamat : Jl. Karya Utama RT 003 RW 006 Kel. Serengseng Kec. Kembangan Jakarta Barat.
- NIK : 22029

Telah bekerja pada PT Akseleran Keuangan Inklusif Indonesia sejak Desember 2021 sampai dengan Oktober 2022 dengan posisi sebagai Credit Operation.

Demikian surat keterangan ini dibuat untuk keperluan perkuliahan di Universitas Pembangunan Jaya.

Jakarta, 18 Oktober 2022

Mikhail Tambunan
(Direktur)



www.akseleran.co.id



Sahid Sudirman Center Lt.11/G
Jl. Jend. Sudirman No.86,
Jakarta Pusat, 10220



+62 2150821957



team@akseleran.co.id

LAMPIRAN B

Lampiran 2.1. Testing dashboard – user Galuh



Lampiran 2.2. Testing List Menu – Alicia



Lampiran 2.3. Testing List LOS – Diny



